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de agosto de 2018.

  Às nove horas do dia vinte do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito na sede do Instituto
de Florestas da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, situada na Rodovia BR-465, km 07-
Seropédica / RJ, reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI – IF),  para a realização da 168ª
Reunião ordinária, contando com a presença dos seguintes Conselheiros: Prof. João Vicente de
Figueiredo Latorraca, Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles (Vice Diretor do Instituto de Florestas),
Prof.  Emanuel  José  Gomes de Araújo  (Coordenador  do Curso  de Graduação  em Engenharia
Florestal), Prof. André Felippe Nunes de Freitas (Coordenador do Curso de Pós Graduação em
Práticas  em  Desenvolvimento  Sustentável),  Prof.  Jayme  Magalhães  Santangelo  (Chefe  do
Departamento de Ciências Ambientais), Prof. Marco Antônio Monte (Chefe do Departamento de
Silvicultura), Prof. Alexandre Miguel do Nascimento (Coordenador do Curso de Pós Graduação
em Ciências Ambientais e Florestais), Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça (Representante
dos  docentes  do  IF)  Mayara  dos  Santos  Mendes  (Representante  Discente  da  Graduação)  e
Geórgia  Vitória  Vieira  da  Rocha  (Vice  Representante  Discente  da  Graduação).  Constatado  o
quórum, o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e passou para o primeiro ponto de pauta:
Aprovação das atas do 165º e do 167º CONSUNI-IF. Com a palavra, o Prof. João mostrou as atas
para os conselheiros e as conselheiras presentes e após análise, ambas foram aprovadas por
unanimidade. Finalizado  o  assunto,  passou-se  ao  segundo  item  da  pauta:  Solicitação  de
afastamento da Funcionária Técnica Administrativa Carolina Gomes Moreira entre 08 e 12 de
outubro de 2018 para participação no Congresso de Engenharia Sanitária no Desenvolvimento
Sustentável, que será realizado no período de 10 a 12 de outubro de 2018, na cidade do Porto,
Portugal  (Processo  23083.023086/2018-17). O  Presidente  passou  a  palavra  ao  Prof.  Jayme
Santangelo, que apresentou o processo aos presentes e explicou a importância do congresso
para a formação da Técnica Administrativa. Finalizadas as explicações, o pedido foi aprovado por
unanimidade.  Passou-se ao  terceiro ponto de pauta:  Avaliação do Parecer  da Comissão de
Avaliação  da  Promoção  Funcional  do  Prof.  Ednaldo  Oliveira  dos  Santos  para  professor
associado classe D1. (Processo  23083.016126/2018-66). O Presidente, mais uma vez, passou
palavra ao Prof. Jayme, que apresentou o processo de promoção funcional do Prof. Ednaldo, da
classe  Adjunto  IV  para  a  classe  Associado  I;  informou  ainda  que  a  Comissão  de  Avaliação
considerou que o Prof. Ednaldo cumpria todos os requisitos para o atendimento do pleito. Após
leitura da ata  da Comissão de Avaliação,  o pedido de promoção funcional  foi  aprovado por
unanimidade. Passou-se a tratar  do  quarto ponto de pauta: Avaliação final  do processo de
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afastamento  para  pós-doutorado  do  Prof.  Jayme  M.  Santangelo  (Processo  nº
23083.006339/2017-07).  Com a palavra, o Prof. Jayme Santangelo, apresentou o processo aos
presentes, mostrando o relatório final de seu processo de afastamento para o Pós-Doutorado.
Finalizadas  as  explicações,  o  relatório  foi  aprovado  por  unanimidade.  Finalizado  o  assunto,
passou-se a tratar do quinto ponto de pauta:  Discussão para criação de estrutura multimídia
para fins de vídeo conferência – PPGCAF. O presidente passou a palavra ao Prof. Alexandre
Miguel  que dissertou acerca da necessidade de instalações  próprias  de videoconferência no
Instituto de Florestas com o intuito de dar maior suporte as atividades que demandam desse
tipo  de  infraestrutura.  Atualmente  o  Instituto  não  tem  tal  estrutura  e  quando  surge  a
necessidade de atividades de videoconferências, as instalações são improvisadas. Com a palavra,
o Prof. André Felippe disse que docentes e discentes de outras unidades da UFRRJ tem realizado
suas  defesas  nas  instalações  do  PPGDS  em  virtude  da  infra-estrutura  apropriada  para  tal
finalidade que o programa possui. Com a palavra, o Prof. João Latorraca falou que a COTIC tem
um sistema próprio para vídeoconferência e afirmou que averiguaria  a  possibilidade da Pró
Reitoria de Planejamento solicitar a instalação do sistema à COTIC no Instituto de Floresta, uma
vez que a aquisição de materiais para as vídeo conferências são mais complicadas, pois se trata
de aquisição de patrimônio da universidade.Com a palavra, o Prof. Paulo Leles apoiou a ideia,
pois  é  a  tendência  do  futuro,  em  virtude  dos  crescentes  cortes  nos  orçamentos  das
universidades  federais  do  país,  conferindo  dessa  maneira,  uma  medida  estratégica  ao
possibilitar a continuidade dos trabalhos perante menores recursos e os possíveis riscos para o
serviço público federal  perante a transição para a nova gestão da presidência brasileira.  Em
Assuntos Gerais, o prof. João Latorraca passou a palavra para as representantes discentes da
graduação. Com a palavra, a discente Mayara Mendes, falou sobre a necessidade de angariar
recursos para a Semana Acadêmica dos cursos de pós e graduação do Instituto de Florestas de
Seropédica,  avisando  sobre  a  Passagem  do Livro  de  Ouro  para  colaboração  na Semana
Acadêmica. Ainda com a palavra, a discente Mayara Mendes, comunicou sobre a necessidade da
representação  do  curso  no  48º  CBEEF  -  Congresso  Brasileiro  de  Estudantes  de  Engenharia
Florestal, averiguando a possibilidade de algum docente ou técnico administrativo acompanhar
os docentes para o congresso. Então o Prof. João Latorraca consultou os conselheiros presentes
a  disponibilidade  para  acompanhar  os  discentes  no  congresso,  mas  nenhum  estava  com  a
agenda livre.  E  para finalizar,  a  discente Mayara  Mendes trouxe um memorando pedindo a
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doação  de  materiais  para  as  instalações  do  Centro  Acadêmico.  O  prof.  João  Latorraca  se
comprometeu  a  pesquisar  a  possibilidade  de  doação.  Finalizado  o  assunto,  o  prof.  Jayme
Santangelo  anunciou  que  o  Departamento  de  Ciências  Ambientais  realizará  mensalmente
palestras com pesquisadores externos. O evento foi  batizado como “Ciências Ambientais em
Foco”  e  a  primeira  palestra  será  no dia  27/08  (Segunda-feira),  às  12:00h,  no  Auditório  Ipê
Amarelo (DCA).  O tema da palestra é:  “Dê tempo ao tempo:  padrões globais  e  priorização
espacial na restauração florestal”, a ser proferida pelo Dr. Renato Crouzeilles.  O Dr. Crouzeilles
é associado ao Instituto Internacional para a Sustentabilidade e desenvolve pesquisas na área da

restauração ecológica. Não  havendo mais nada a tratar,  o Sr. Presidente deu por encerrada a
reunião,  sobre a  qual  eu,  Georgia  Rodrigues,  para  constar,  lavro a  presente ata,  que segue
assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais membros participantes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Este texto não substitui o original impresso e assinado disponível para consulta na Secretaria
Administrativa do Instituto de Florestas da UFRRJ.
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Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça

Prof. André Felippe Nunes de Freitas
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